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Pauta:

1 – ABERTURA DOS TRABALHOS E APROVAÇÃO DA ORDEM DO DIA:

Foi aprovada a ordem do dia.

2 – INFORMES GERAIS;

Foi informado que o prazo de preenchimento da RSAD 2020/1 vai até o dia 30/10. O coordenador Bruno

informou que o curso de Química será o único do câmpus a não concluir todas as disciplinas do semestre

2020/1 devido a necessidade de realização presencial das aulas práticas. Por isso, será necessário apresentar

uma justificativa no colegiado do câmpus e as matrículas do semestre 2020/2 terão que ser feitas de forma

manual.

3 - DEFINIÇÕES SOBRE AS DOAÇÕES DE ITENS DOS LABORATÓRIOS DE QUÍMICA;

A técnica Vanderleia informou que há itens sobressalentes nos laboratórios e solicitou autorização para

proceder a doação. A relação de itens inclui os itens patrimoniados a seguir: 608249  Capelas de exaustão

para Laboratório, 608248  Capela de exaustão p/Laboratório, 608247 Capela de exaustão p/Laboratório,

-568484 Chuveiro emergencial lava olhos Chuveiro combinado para rosto, 568485 Chuveiro emergencial

lava olhos Chuveiro combinado para rosto, 568487 Chuveiro emergencial lava olhos Chuveiro combinado

para rosto; e os itens de consumo - 02 barricas com torneira Capac. 20L. O colegiado aprovou a doação de

todos os itens.

4 - ORIENTAÇÕES DOS PROJETOS INTEGRADORES;

A professora Graciane informou que os alunos da terceira fase estão alocados em grupos e estão sob

orientação para a realização dos projetos integrados, com a exceção da aluna Anita e do aluno Richard.

Também lembrou os colegas que é fundamental manter contato com os estudantes para ajudá-los na

construção dos projetos de pesquisa, especialmente nessa fase inicial. Sobre os projetos em conclusão,
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definiu-se que a semana do dia 26 a 30/10/2020 deve ser sugerida como data para apresentação dos trabalhos

que já estejam em fase de finalização. O coordenador Bruno salientou que aqueles projetos dos alunos das

últimas fases que ainda demandariam a utilização do câmpus devem ser preferencialmente alterados para

projetos teóricos, considerando que não há nenhuma data concreta para a liberação da utilização da estrutura

do câmpus.

5 – INDICAÇÃO DE USO DA VERBA DE CAPACITAÇÃO

Foi solicitado aos integrantes do colegiado que buscassem opções de cursos de capacitação a serem

realizados até o fim do ano com a verba de capacitação do câmpus. O colegiado entendeu que nesse

momento é mais interessante que sejam buscadas capacitações que mais colegas possam fazer ao invés de

abertura de edital para capacitações individuais. As sugestões deverão ser encaminhadas para o coordenador

até o fim do mês.

6 – ANÁLISE DE DEMANDAS DE MONITORIA DA ÁREA

O Colegiado indicou que deseja a inclusão de um monitor na área de química, para atuar junto aos alunos

tanto do CTI Química, quanto do CTI Informática, para resolução de exercícios e plantão de dúvidas online.

Os pré-requisitos estabelecidos foram: estar cursando no mínimo a 4a fase do CTI Química e possuir

conhecimento e disponibilidade para o uso de ferramentas digitais, especialmente as do pacote Google.

7 – ANÁLISE DE PROPOSTA DE CALENDÁRIO ACADÊMICO 2020/2

Foi apresentada para apreciação e sugestões a proposta de ajuste do calendário acadêmico 2020/2 elaborada

pelo DEPE que deverá ser apresentada para aprovação no Colegiado do Câmpus no dia 26/08/2020. O

Colegiado acatou a proposta a ser apresentada sem sugestões de alterações. Quanto à possibilidade de

antecipação da data de fim de semestre para os formandos, entendeu-se que no CTI Química isso não é

possível, diante da necessidade da conclusão da parte prática de algumas disciplinas, tanto do semestre

2020/1 quanto do 2020/2.

8 – ENCERRAMENTO / PALAVRA LIVRE.

A professora Andrea questionou sobre as datas dos pré-conselhos e conselhos finais e o coordenador Bruno

informou que o Núcleo Pedagógico está avaliando os cronogramas das turmas a fim de alocar essas datas nas

semanas onde isso for possível. Em breve, o núcleo deverá encaminhar essas informações.

Nada mais havendo a tratar a reunião foi encerrada

Assinatura dos presentes na reunião:

Nº Nome Completo Assinatura
1 ANDREA BECKER DELWING
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2 BRUNO MENEZES GALINDRO

3 CARLOS GEOVANNI ALVES LEDRA

4 DAIANE DE SOUZA CARVALHO

5 DANIEL FELIPE JIMENEZ MONTEIRO

6 DÉLCIO HARTMANN

7 GRACIANE REGINA PEREIRA

8 HENDRIE FERREIRA NUNES

9 LEÔNIDAS JOÃO DE MELLO JÚNIOR

10 LUIS FELIPE DOMICIANO DE SALES

11 MARCIO WATANABE

12 THIAGO DE SENE PEREIRA

13 VANDERLEIA ASSMANN

14 WATSON BECK JUNIOR

15 YURI LOPES ADIB SALOMÃO
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